

## ► Saint-André-de-la-Marche. Deux jours du miel bien remplis à Beau-Rivage



*Les pâtisseries en plein travail.*

Le week-end dernier, l'effervescence était grande au moulin de Beau-Rivage où se sont déroulés « Les deux jours du miel ». Pendant ces deux jours, de nombreux visiteurs sont venus découvrir ou redécouvrir tous les trésors de la ruche. Cette année, lors de leur visite, les amateurs de gourmandises ont profité de la dégustation de délicieuses madeleines au miel fabriquées sur

place par des artisans pâtisseries venus spécialement de Locminé (Morbihan). De nombreuses animations ont agrémenté ces deux journées consacrées aux abeilles. De petits ours en peluches vendus au profit de l'association Le Goéland qui œuvre pour venir en aide aux personnes atteintes du syndrome X-fragile ont permis d'allier gourmandise et solidarité.